
CR réunion du Conseil d'Administration du 23 mars 2017 

 

o Présents : 
 Chiara 

 Evelyne 

 Julien 

 Juliette 

 Manu 

 Marc G 

 Marion 

 Sylvain 

 

o Excusés : 
 Marc B 

 Jonathan 

 

o Ordre du jour : 
 Point sur les frais à venir 

 Adhésion de Pentes Vertes aux compostiers 

 Problème de l'eau : positions de l'association 

 Préparation de l'AG 

 



I. Point sur les frais à venir 

 

Manu propose de faire un point sur les dépenses pour anticiper un peu les dépenses 2017.  

 

Présentation du contexte : 

o situation sur les comptes : environ 500€ de trésorerie 

 2016 : environ 1000 € de dépenses pour 1000 € de « recettes » : 400€ 

subvention et 600€ adhésion 

 2017 : dépenses plus importantes prévues et côté « recettes » la 

commune nous annonce une subvention un peu plus importante mais 

on ne connaît pas encore les détails (on saura en mai et l'argent sera 

versé en juillet) et les adhésions devraient être similaires voire à la 

hausse ? 

 Du coup que faire ? Continuer à avoir des dépenses importantes type 

panneaux de communication, organisation de la journée du 4 juin, ou 

autres ?  

 

→ Il est décidé de : 

o lancer vraiment le projet de panneaux de communication (préparation – devis – 

achat) 

o faire le point après (en mai – juin) avec l'idée de plutôt continuer les projets en 

cours. 

o L'équilibre financier devrait se faire et on a toujours un peu de trésorerie pour 

nous adapter.  

o On verra pour diminuer si besoin les autres projets à venir (à partir de l'été) 

 

 

II. Adhésion de Pentes Vertes aux compostiers 

Il est proposé d'adhérer aux compostiers pour les aider car ils sont en difficulté financière et 

ils ont porté pendant de nombreuses années un projet d'installation de composteurs dans 

l'agglomération qui a porté ses fruits, notamment chez nous. 

 

« Avantage » pour Pentes Vertes :  



→ faire partie d'un réseau de composteur 

→ avoir accès à de la matière sèche  

→ récupérer des seaux de temps en temps 

 

→ La proposition est acceptée. L'adhésion se fera dans les jours à venir 

 

 

III. Problème de l'accès à l'eau : position de l'association 

 

Présentation du contexte : 

 il n'y a presque plus d'eau dans les stocks au jardin  

 la source ne coule plus car elle doit être bouchée « dans les balmes » 

 la mairie propose de s'adapter en ouvrant un accès à l'eau (après 

travaux) dans le clos saint-benoît leur permettant de nous donner un 

accès à l'eau (sous réserve de payer la conso ? à voir) et d'avoir de l'eau 

pour arroser les bacs du clos (celui qu'on va aider à gérer et les autres) 

 

Débat au sein du conseil d'administration pour savoir que faire dans ce contexte. En effet : 

o La situation peut être problématique à court et moyen terme 

o Le problème de l'accès à l'eau est un problème récurent depuis des années. 

o De plus, avoir accès à de l'eau potable apporterait des réponses au débat de la 

qualité de l'eau (rappel : la mairie ne souhaite pas qu'on utilise l'eau de la 

source) 

o Ce serait plus confortable pour l'usage du bac en bas. Cela permettrait d'avoir 

de l'eau à boire et/ou pour laver les légumes pour les utilisateurs que l'on 

espère nombreux en bas et pour toutes les activités qu'on a prévu (même si le 

robinet de la place sœur louise peut être un début... ) 

 

Après débat, il est proposé de : 

o 1/ militer pour qu'il y ait l'eau de la source qui revienne et qu'on ait de l'eau 

courante en bas. En effet, même si l'eau de la source revient, ça sera mieux 

pour les jardiniers et pour les utilisateurs du clos d'avoir de l'eau potable en bas 

→ Julien enverra un mail aux services et élus 



o 2/ redemander aux personnes compétentes pour savoir ce qu'il se passe dans les 

balmes 

o 3/ enfin, concernant le besoin d'eau pour le jardin, il n'y a pas d'urgence à « très 

court » terme (1 ou 2 mois) mais si ça continue il faudra trouver une solution 

 

IV. Affiches en cours de réalisation 

 

Julien présente le travail réalisé par Marc (surtout), Juliette et Julien sur les affiches.  

 

La proposition est de faire 8 affiches : 

o 4 grandes affiches (à imprimer « en dur », plus grand que A3) sur les sujets 

suivants : bac du clos / présentation du jardin / mode d'emploi composteur / 

présentation fonctionnement toilettes sèches 

o 1 grande affiche « que faire au jardin » à afficher dans ou devant la cabane 

o 3 petites affiches (maxi A4 / à voir si sur papier ou « en dur ») : précaution 

d'usage sur la source / vigilance accès à la friche / message à faire passer dans 

toilettes sèches 

 

Les versions « zéro » de l'affiche concernant le bac / le composteur / les toilettes sèches sont 

présentés pour montrer l'esprit des panneaux avant une présentation plus détaillée en AG : 

o tout le monde est content du résultat global, seulement quelques modifications 

/ remarques que Julien fera passer à Marc 

o Sylvain et Juliette se proposent de faire le texte de l'affiche « fonctionnement 

du jardin » pour que Marc puisse faire une version V0 de celle-ci également 

 

V. Organisation de l'AG 

 

Juliette et Julien présente l'organisation prévue de l'Assemblée Générale du 5 avril et propose 

d'en discuter en CA pour valider une organisation. 

 

Suite au débat, l'organisation suivante est proposée : 

 



Moment Heure 

de 

début 

Durée Commentaires / préparation 

Accueil 18h30 30 

min 

??? achète de quoi faire pour accueillir les gens 

(boissons et de quoi grignoter 

 

Julien prépare de quoi renouveler les adhésion 

sur place et de quoi noter les gens présents 

(besoin d'avoir le quorum de 17 personnes) 

Présentation de l'AG 19h00 5 min Julien prépare ça 

Bilan financier 19h05 5 min Manu prépare ça 

Bilan moral 19h10 15 

min 

Juliette prépare l'ensemble mais chacune des 

commissions prépare un petit texte de bilan du 

travail de l'année. En l'occurence, une personne 

par commission prépare ça : 

- jardinage : Evelyne 

- aménagement : Marc 

- compost : Julien 

- intendance : Juliettte 

- vie de quartier : Manu 

- cuisine : Marion 

- communication : Julien  

Présentation du fonctionnement 

par commissions et du 

nécessaire temps de validation 

des thématiques 2017 

19h25 5 min Julien s'en occupe 

Temps d'échange sur les 

thématiques et listing des 

thématiques de l'année 

19h30 15 

min  

Débat avec tous les gens présents sur la base de 

propositions préalables du CA actuel de faire 6 

commissions :  

- jardinage  

- compost 

- communication 

- aménagement / intendance 



- bac du clos 

- vie de quartier / cuisine 

- fleurs 

Temps de travail « en 

commission » 

19h45 15 

min 

Sujet :  

- quelles idées pour 2017 ? 

- que faire dans le bac pour chaque thématique 

de commission ? 

Restitution des commissions 20h 30 

min  

Idée : échanger sur l'année à venir et plus 

précisément sur la gestion du bac  

Vote final pour composition 

CA 

20h30 15 

min 

Synthèse des motivations de chacun :  

- choix des thématiques 2017 

- validation de la liste des membres du CA 

- désignation d'un « animateur » pour chaque 

commission 

Rangement  20h45 15 

min  

Finalisation des adhésions / rangement de la 

salle 

Fin 21h  → on enchaîne sur l'apéro 

 

 
 


